



FUNDACION UNIVERSIDAD DE ATACAMA
ESCUELA TECNICO PROFESIONAL
Avda. Ramón Freire N° 100 - Casilla 276
Fono: 2211888-2219025-2214340 Fax: 2233013
E-mail: EscuelaTecnicoProfesional@gmail.com

COMUNICADO N° 5

El motivo del presente comunicado es saludarles cordialmente, esperando que todo haya evolucionado favorablemente, así como también, informarles de las Tareas Realizadas durante la semana comprendida entre el 04 al 10 de Mayo.

- Realización del Consejo General de Funcionarios con el objeto de entregar saludo de bienvenida, y presentar el estado de situación del Colegio a nivel de: Recursos Humanos, Infraestructura, Línea de Apoyo Virtual al alumnado y de Apoyo Comunicacional. Por esta última línea de trabajo, el Profesor Sr. Luis Soto, presentó un video documental de cómo la catástrofe afectó a nuestra Unidad Educativa, y como hemos sido capaces de salir del Caos, instándonos a mejorar cada día, valorando la unión y el trabajo en equipo.
- Reunión del Consejo Escolar, donde el Presidente de la Federación de Estudiantes presentó un petitorio con diez puntos, el que en un 90% coincidió con aspectos considerados en la Replanificación Institucional, quedando pendiente gestionar un Bus de Acercamiento para los Estudiantes de Paipote y sectores aledaños. En relación al mismo petitorio, se formalizó ante el CFT UDA el compromiso de uso de los Talleres para los Alumnos de Mecánica Automotriz, debido a la gran pérdida de Equipos e instrumentos de nuestro Taller.
- Al retorno, el estudiantado deberá usar cualquiera de los tres uniformes.
- Se desarrolla el Taller de Contención Emocional, dirigido a Funcionarios de la E.T.P., con la Coordinación de la Unidad de Orientación, el financiamiento del Ministerio de Educación, y desarrollado por la ONG "Psicólogos Voluntarios de Chile". Agradecemos a los Facilitadores del Taller: Psicóloga Srta. Fernanda Pesenti y Asistente Social Sr. Yerko Hernández, por el invaluable apoyo y compromiso en la entrega de la propuesta.
- Reuniones de Trabajo de la Unidad de Orientación y Unidad Técnico Pedagógica, e Inspectoría General, con los Docentes Técnicos, y Consejos por Áreas y Departamentos, para el desarrollo de la propuesta, a nivel de Aula.

- Para el logro de una reinserción sin problemas, tendremos horarios de 08:30 a 14:00 horas, hasta el 30 de Julio, contribuyendo así a una adaptación paulatina a la nueva propuesta Educativa, en un clima armónico y fortalecedor.
- Alumnos de nuestro colegio, por razones familiares, están asistiendo a clases en otras ciudades. Invitamos cordialmente, a sus Apoderados a presentarse a la Dirección de la E.T.P. a resolver su colisión.
- La Escuela ha adquirido dispensadores de agua, mascarillas y alcohol gel. Para evitar la contaminación, solicitamos que cada estudiante traiga su vaso. También hemos recepcionado una importante donación de mascarillas enviadas por los Alumnos del Liceo Técnico Profesional "Pedro del Río Zañartu" de Hualpen, Octava Región, junto a hermosos mensajes de apoyo y solidaridad que esperan para ser respondidos por nuestros Estudiantes al retorno. Sentidos agradecimientos a los jóvenes solidarios y a sus Profesores.
- En el actual contexto, se hace imperativo, tener una actitud positiva frente a los desafíos que significa la recuperación de la ciudad a cabalidad. Como Escuela hemos sentido el apoyo de las Secretarías Ministeriales de: Salud, Educación, Energía, de Obras Públicas; de la Dirección de Obras de la Municipalidad; de Aguas Chañar; Regimiento de Infantería de Calama, Ex Alumnos desde todos los confines, "Unidos por una misma causa". La E.T.P., ya está en condiciones de someterse a las Evaluaciones correspondientes, comprometidas para el día de hoy, lo que podría significar un retorno a clases dentro de la semana. Al respecto, les informaremos la fecha definitiva, vía página web www.etp.uda.cl, por Radio Universidad de Atacama, y por Facebook Escuela Técnico Profesional.

A todos quienes, desde distintos ámbitos, han contribuido a la superación de esta Gran Catástrofe, entregamos nuestros más profundos sentimientos de gratitud. La pérdida material costará muchos años en recuperarla, el aluvión se llevó parte muy importante de nuestro patrimonio, será tarea de todos, trabajar por su recuperación.

Atentamente,

CARLOS AHUMADA ZEPEDA
Subdirector

VIVIANNE VÉLIZ CORVALAN
Directora

Copiapó, Mayo 11 de 2015.-